

# TMMMD ke 116 Kodim 0822/Bondowoso Resmi Ditutup

**Achmad Sarjono - BONDOWOSO.INDONESIASATU.ID**

Jun 8, 2023 - 20:48



BONDOWOSO - Kasrem 083/Bdj Letkol Inf Masarum Djati Laksono dampingi Kasdam V/Brw Brigjen TNI Niko Fahrizal pada Upacara Penutupan dan peninjauan hasil TNI Manunggal Membangun Desa TMMMD ke-116 Tahun 2023 bertempat di Lapangan Bola Ds Kerang Kec. Sukosari Kab. Bondowoso, Kamis (8/6/2023).



Kasdam V/Brw Brigjen TNI Niko Fahrizal dalam sambutannya menyampaikan, TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-116 TA 2023 kali dengan Tema “Sinergi Lintas Sektoral Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat”.

Kasdam V/Brw, selaku Penanggung Jawab Keberhasilan Operasional TMMD, mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya, kepada segenap jajaran Pemerintah Daerah, elemen masyarakat serta semua pihak yang telah terlibat dan membantu secara moril maupun materil sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses. Jelasnya

Kegiatan TMMD ke-116 dilaksanakan secara serentak di lima wilayah yaitu Kodim 0810/Nganjuk, 0814/Jombang, 0815/Mojokerto, 0822/Bondowoso dan 0827/Sumenep. Program TMMD masih sangat dibutuhkan, mengingat sebagian besar dari wilayah Indonesia merupakan daerah pedesaan, sehingga keterlibatan TNI dalam membangun sarana-prasarana maupun infrastruktur wilayah masih sangat relevan dan sangat diperlukan sesuai dengan koridor Undang-undang dalam berbagai sektor pembangunan dengan melaksanakan pengerjaan sasaran fisik, maupun sasaran kegiatan non fisik.

Selama satu bulan mulai tanggal 10 Mei s.d. 08 Juni 2023, para prajurit TNI bersinergi dengan Polri, Pemerintah Daerah, segenap elemen bangsa serta warga masyarakat bahu-membahu menyelesaikan program TMMD ke-116.

Kebersamaan ini merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang ini, termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan di daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan kemanunggalan TNI-Rakyat, guna menyiapkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang Yang Tangguh untuk kepentingan pertahanan negara.

Semoga dengan selesainya kegiatan TMMD tersebut dapat berguna serta bermanfaat bagi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan mempercepat roda perekonomian di pedesaan agar bisa lebih maju lagi.

Dengan berakhirnya pelaksanaan TMMD ke-116 ini, ada beberapa atensi dan harapan yang perlu saya sampaikan sebagai tindak lanjut dari program TMMD ini, antara lain:

Pertama, pelihara terus semangat kebersamaan dan kemanunggalan antara TNI-Rakyat, jangan mudah terhasut dan terprovokasi oleh pihak manapun yang hendak merusak persatuan dan kesatuan bangsa.

Kedua, pelihara terus semangat gotong royong sebagai warisan budaya bangsa yang sudah terbina dengan baik selama ini.

Ketiga, rawat hasil program TMMD ini, agar manfaatnya dapat dirasakan dan dinikmati oleh warga masyarakat.

Keempat, kepada para Dansatgas TMMD ke-116 lakukan evaluasi secara menyeluruh terhadap pelaksanaan TMMD untuk dijadikan bahan perbaikan pada TMMD mendatang.

Kelima, kepada para prajurit yang tergabung dalam Satgas TMMD, dengan selesainya kegiatan ini saya ucapkan terimakasih, atas semangat serta dedikasinya dalam membantu masyarakat. (Penrem 083/Bdj)